

febrero 25, 2022

Feliz viernes West Sylvan Middle School Familias,

Esperamos que hayas disfrutado de la semana más corta. Estamos terminando nuestro corto mes de febrero con tiempo asignado para que nuestros académicos tomen la Encuesta de Escuelas Exitosas y terminen de decorar las puertas en sus clases de Asesoramiento en honor al Mes de la Historia Negra. También nos divertimos rociando nieve esta semana, ¡lo que se sumó a nuestra emoción! Esta semana, le solicitamos amablemente que se tome el tiempo para darnos sus comentarios a través del enlace Encuesta

- [Formulario de autorización semanal de SScreening de OHSU](#)
- Formulario [de suscripción escolar de consentimiento general](#)

Carga de pruebas de vacunación:

Las familias también pueden cargar el estado de vacunación de sus becarios cuando completen los procesos anuales de verificación de registro. Las instrucciones para cargar elementos están [aquí](#) para ParentVUE. Cuando las familias tienen elementos cargados, esta información aparece en ParentVUE en la

varias familias han tenido preocupaciones con el uso de teléfonos celulares por parte de sus estudiantes durante todo el día por razones no educativas. Continuaremos recordando a los estudiantes esta expectativa a lo largo de su día escolar. Si los académicos publican contenido inapropiado en las redes sociales, informe la cuenta para su revisión.

Algunas familias han preguntado sobre aplicaciones que pueden restringir varias funciones en los teléfonos celulares para los académicos durante todo el día para que no estén en las redes sociales y no se sientan tentados a interactuar con otros a través de las plataformas de redes sociales. Aquí hay algunos consejos que les hemos dado a las familias: **Artículo del NY Times:** [Las mejores aplicaciones para administrar el teléfono de sus hijos](#); [Soporte para Apple](#); [Soporte De Google](#); [Artículo y consejos de Family Time](#); [Soporte de Verizon](#).

Servicios de comida y almuerzos:

El desayuno y los almuerzos siguen siendo gratuitos para todos los académicos durante todo el año. Durante los almuerzos, los estudiantes que desean permanecer en el interior tienen opciones en el interior tanto para comer como para su tiempo libre. Después de comer, hay varios lugares alternativos que los académicos pueden visitar para extenderse, como la biblioteca, el gimnasio inferior, las aulas para los clubes de almuerzo y nuestros espacios de patio al aire libre y área de campo. Independientemente de la temperatura, muchos académicos todavía se sienten más cómodos tanto comiendo al aire libre como volviendo a jugar al aire libre durante el recreo para participar en juegos al aire libre. Por favor, anime a su erudito a vestirse para el clima si están eligiendo jugar al aire libre en temperaturas más frías. Entendiendo que no hay un enfoque único para esta hora de almuerzo sin estructurar, estamos permitiendo que los académicos elijan en interiores o exteriores, asumiendo que no está lloviendo a cántaros.

Por favor, recuerde a su(s) estudiante(s) que se ocupen de su basura del almuerzo todos los días.

Nuestro Custodio coloca cuatro contenedores de basura en toda la cafetería y contenedores afuera. La basura y los contenedores dejados en las mesas y en el suelo, tanto por dentro como por fuera, han mejorado un poco, sin embargo, sigue siendo un problema cada día. ¡Gracias por su ayuda en este asunto!

Recogiendo becarios:

Según la ley de *Oregón*, *se requiere que un adulto aprobado firmemente a cualquier becario* que abandone el campus antes del final del día escolar. Nuestra oficina ha estado experimentando un fuerte tráfico familiar antes de nuestro despido a las 3:45 p.m., debido a las recogidas tempranas diarias. Si es posible, le pedimos que evite molestar a su compañero entre las 3:00 p.m. y las 3:45 p.m., ya que no encontrará estacionamiento, y nuestro personal de oficina está limitado por las tardes. Cualquier planificación

Marque su calendario ahora en preparación:

Mes de la Historia Negra: febrero está en progreso

Marzo: